

Melvin Nono

by Unitri Press

Submission date: 13-Aug-2022 12:13AM (UTC-0400)

Submission ID: 1881969947

File name: Melvin_Nono.docx (38.4K)

Word count: 1051

Character count: 6792

14
ANALISIS KELAYAKAN USAHA PETERNAKAN AYAM PETELUR
1
(STUDI KASUS DI CV GALIH PUTRA FARM DESA TLEKUNG
KECAMATAN JUNREJO KOTA BATU)

SKRIPSI



Oleh:

MELVIN NONO
2015410053

2
PROGRAM STUDI PETERNAKAN
FAKULTAS PERTANIAN
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2022

RINGKASAN

Penelitian ini dilaksanakan selama satu bulan, mulai tanggal 4 Februari sampai dengan 4 Maret 2022 di Peternakan Ayam Petelur CV.Galih Putra Farm Desa Tlekung Kecamatan Junrejo Kota Batu. Menemukan lokasinya di Peternakan Ayam Petelur di Peternakan Galih Putra, Desa Tlekung, Kecamatan Junrejo, Kota Batu, menjadi tujuan dari penelitian ini. Kontribusi penelitian ini untuk perhitungan dan analisis usaha peternakan ayam petelur yang akan dioperasikan, serta potensi keuntungan bagi pertumbuhan industri terkait ayam petelur, merupakan keunggulan utamanya.

Materi Penelitian ini menggunakan responden usaha peternakan CV.Galih Putra Farm yakni responden yang memiliki total ayam 11.000 ekor, dan peternakan ayam petelur berlokasi di Desa tlekung Kecamatan Junrejo Kota Batu. Metode Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif.

Hasil penelitian menunjukkan usaha peternakan ayam petelur di Galih Putra Farm mengalami keuntungan yang bersifat positif, keuntungan yang diperoleh usaha peternakan ayam petelur di Galih Putra Farm masing-masing sebesar Rp.147.272.429 pada tahun 2018, pada tahun 2019 mendapatkan keuntungan sebesar Rp.401.271.562 dan pada tahun 2020 mendapatkan keuntungan sebesar Rp.377.633.229. usaha peternakan ayam petelur yang dijalankan oleh Galih Putra Farm layak untuk dijalankan karena nilai R/C Ratio sebesar 1,1 sampai 1,3.

Hasil pembahasan dalam penelitian dapat disimpulkan bahwa usaha peternakan ayam petelur di Galih Putra Farm mengalami keuntungan yang bersifat positif, keuntungan yang diperoleh usaha peternakan ayam petelur di Galih Putra Farm masing-masing sebesar Rp.147.272.429 pada tahun 2018, pada tahun 2019 mendapatkan keuntungan sebesar Rp.401.271.562 dan pada tahun 2020 mendapatkan keuntungan sebesar Rp.377.633.229. usaha peternakan ayam petelur yang dijalankan oleh Galih Putra Farm layak untuk dijalankan karena nilai R/C Ratio sebesar 1,1 sampai 1,3. Saran yang perlu disampaikan oleh penulis bahwa usaha yang dijalankan oleh Galih Putra Fram harus meningkatkan manajemen terutama dalam manajemen pakan, sanitasi kandang dan pengobatan

Kata Kunci: *Kelayakan Usaha Ayam petelur*

12 I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Tujuan dari strategi pembangunan pertanian kontribusi nasional untuk peternakan adalah untuk meningkatkan pendapatan dan keuntungan petani. Untuk mencapai tujuan tersebut, industri peternakan membutuhkan teknologi, modal, tenaga kerja terampil, dan keuletan pembangunan. manajemen berdasarkan kombinasi terbaik dari parameter produksi. Tingkat keuntungan yang diperoleh dengan menggunakan unsur-unsur produksi secara efektif, seperti halnya di peternakan ayam petelur di mana produk telur ayam ini sangat diinginkan oleh masyarakat, merupakan salah satu metrik yang dapat digunakan untuk menilai kinerja suatu perusahaan.

Pembangunan subsektor yang merupakan salah satu komponen pembangunan pertanian berupaya meningkatkan pendapatan petani, meningkatkan devisa negara, dan meningkatkan prospek lapangan kerja di pedesaan sekaligus menyediakan pangan hewani berupa daging, susu, dan telur yang bergizi tinggi. Salah satu cara untuk memenuhi kebutuhan masyarakat akan telur adalah melalui pengembangan ayam petelur yang mendorong investasi pada ayam petelur. Investasi ayam petelur memberikan potensi besar dan risiko kecil. Sebuah perusahaan dapat menggunakan analisis keuangan untuk menginformasikan petani tentang jumlah keuntungan dan efektivitas modal yang telah diinvestasikan, serta untuk memberitahu pemerintah daerah dalam upaya untuk mempromosikan dan memperluas industri ayam petelur. (Parasdy *et al.*, 2013).

Unsur-unsur teknologi, pasar, manajemen, keuangan, dan lingkungan semua akan dipertimbangkan sebagai bisnis ayam petelur yang diproyeksikan dibuat. Semua usaha bisnis, termasuk yang melibatkan ayam petelur, bertujuan untuk mendapatkan keuntungan yang cukup besar dan tahan lama. Walaupun hal ini pada akhirnya akan meningkatkan kesejahteraan ayam petelur, namun dalam situasi ini perlu dilakukan langkah-langkah tertentu, salah satunya dengan mengenalkan bisnis ayam petelur pada khususnya. Pertumbuhan pengolahan secara ekonomi. Hal ini menjadikan produksi telur ayam petelur sebagai salah satu bahan pangan Indonesia dengan peluang ekonomi yang menjanjikan karena permintaan konsumen yang tinggi dan biaya produksi yang rendah. Hal ini dapat terjadi berdasarkan keuntungan atau

kerugian yang direalisasikan dalam keadaan ekonomi yang khas. Keputusan dalam manajemen masih sangat mudah.

Manusia mengandalkan telur sebagai sumber protein hewani yang signifikan. Rata-rata kenaikan dari tahun 2011 hingga 2015 adalah 2,54% setiap tahun, dengan konsumsi telur di Indonesia mencapai 7,16 kg per kapita per tahun (Ditjennak PKH, 2015). Menurut data tahun 2015, telur ayam menyumbang 73,84 persen konsumsi telur masyarakat Indonesia, dengan persentase sisanya berasal dari telur itik dan puyuh. Menurut Badan Pusat Statistik (BPS 2017), rata-rata jumlah telur yang dikonsumsi per orang per minggu pada tahun 2015 adalah 1.940 kg, 1.983 kg, dan 2.119 kg pada tahun 2017. (BPS 2018). Selain itu, salah satu komoditas unggulan dari subsektor pertanian yang berpotensi mendongkrak perekonomian negara adalah ayam petelur.(Abidin, 2013).

Jawa Timur memiliki industri ayam petelur yang sangat berkembang, sehingga Malang dapat dijadikan sebagai pusat bisnis ayam petelur kecil. Usaha beternak ayam petelur dapat didorong oleh perputaran modal yang cepat dan biaya telur yang relatif rendah, sehingga dapat diakses secara luas oleh semua lapisan masyarakat Indonesia. Ayam petelur lokal akan diberikan kontrol lebih, yang akan meningkatkan perekonomian daerah dengan menghasilkan pendapatan.

. Menurut UU No. 20 Tahun 2008 tentang UMKM, sebanyak 23.500 orang tergolong usaha kecil. Sebuah usaha kecil didefinisikan oleh hukum sebagai satu dengan penjualan tahunan tidak lebih dari Rp. 1.000.000.000 atau nilai bersih paling banyak Rp. 200.000.000, tidak termasuk tanah dan bangunan atau tempat usaha. Berdasarkan uraian di atas, jelaslah bahwa untuk menyusun kajian pasar dan ciri-ciri pemasaran, perlu dilakukan analisis menyeluruh terhadap permintaan pasar, preferensi konsumen, dan perilaku mereka, karena hal ini akan menggugah minat mereka untuk melakukan penelitian. penelitian dengan judul “Analisis Kelayakan Usaha Peternakan Ayam Ras Petelur (Studi Kasus di Galih Putra Farm Desa Tlekung Kecamatan Junrejo)”.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana analisis keuntungan usaha peternakan Ayam Petelur pada Galih Putra Farm Desa Tlekung Kecamatan Junrejo Kota Batu?
2. Bagaimana tingkat pendapatan rata-rata usaha peternakan Ayam Petelur pada Galih Putra Farm Desa Tlekung Kecamatan Junrejo Kota Batu?

3. Bagaimana kelayakan usaha Ayam Petelur pada Galih Putra Farm Desa Tlekung Kecamatan Junrejo Kota Batu?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk menganalisis keuntungan usaha peternakan Ayam Petelur pada Galih Putra Farm Desa Tlekung Kecamatan Junrejo Kota Batu
2. Untuk mengetahui tingkat pendapatan rata-rata usaha peternakan Ayam Petelur pada Galih Putra Farm Desa Tlekung Kecamatan Junrejo Kota Batu
3. Untuk mengetahui kelayakan usaha peternakan Ayam Petelur pada Galih Putra Farm Desa Tlekung Kecamatan Junrejo Kota Batu

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bisa berikan informasi tentang gambaran pada peternak dalam kembangkan usahanya .
2. Berikan rincian dan gambaran tentang pengambil keputusan atau keadaan unik yang berkaitan dengan keadaan petani.
3. Kontribusi data dan informasi untuk perhitungan dan penentuan usaha ayam petelur yang tepat untuk dioperasikan, yang dapat membantu pertumbuhan peternakan ayam petelur.

Melvin Nono

ORIGINALITY REPORT

28%

SIMILARITY INDEX

27%

INTERNET SOURCES

14%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	garuda.ristekdikti.go.id Internet Source	9%
2	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	3%
3	repositori.usu.ac.id Internet Source	2%
4	pta.trunojoyo.ac.id Internet Source	2%
5	repository.unair.ac.id Internet Source	2%
6	repository.uinbanten.ac.id Internet Source	1%
7	repository.ub.ac.id Internet Source	1%
8	jurnal.unitri.ac.id Internet Source	1%
9	eprints.uny.ac.id Internet Source	1%

10	repository.usu.ac.id Internet Source	1 %
11	Rusmiyati Rusmiyati, Rima Melati, Muzizat Akbarrizki, Istikomah Istikomah. "Analisis Usaha Peternakan Ayam Ras Petelur (Hisex Brown) di Kecamatan Sangatta Selatan (Studi Kasus Pada Peternakan Philipines Farm)", <i>Jurnal Pengembangan Penyuluhan Pertanian</i> , 2021 Publication	1 %
12	docplayer.info Internet Source	1 %
13	core.ac.uk Internet Source	1 %
14	library.fapetunipa.ac.id Internet Source	1 %
15	suprayitno88.wordpress.com Internet Source	1 %
16	www.plasticsheetextrusionmachine.com Internet Source	1 %
17	johannessimatupang.wordpress.com Internet Source	1 %

Exclude bibliography Off

Melvin Nono

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
